

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Pemprov Kucurkan Rp 13 M
Entitas / Cakupan	: Provinsi Jawa Barat
Sumber / Hal	: Galamedia/Hal.14
Edisi	: Rabu, 9 Mei 2018

Bantuan Biaya Pendidikan Dikelola Perguruan Tinggi

Pemprov Kucurkan

Rp 13 M

BLK. FACTORY, (GM).-

Kasi Pengawasan Pendidikan KCD XIII, Hendra Sudrajat menyatakan, Bantuan Biaya Pendidikan khusus masyarakat Jawa Barat dikelola oleh perguruan tinggi. Beasiswa tersebut akan disosialisasikan kepada 93 Perguruan Tinggi yang sudah melakukan kerjasama dengan Pemprov Jabar.

"Bantuan Biaya Pendidikan Provinsi Jawa Barat merupakan program hibah yang disalurkan melalui lembaga perguruan tinggi. Jadi nanti semua proses pendaftaran dilaksanakan oleh perguruan tinggi," ujar Hendra di Kantor Dinas Pendidikan Jawa Barat, seperti dilansir disdik.jabarprov.go.id, Senin (7/5).

Bantuan Biaya Pendidikan adalah program Pemprov Jabar berupa pemberian bantuan bagi mahasiswa pada Perguruan Tinggi Negeri/Swasta Provinsi Jawa Barat sebagai lembaga penerima pada tahun akademik 2018/2019. Tahun ini anggaran yang dialokasikan untuk beasiswa tersebut sebesar Rp 13 miliar. "Seluruh seleksi dan pengumpulan berkas beasiswa dijakukan oleh perguruan tinggi masing-masing," jelasnya.

Besaran beasiswa untuk sarjana adalah Rp 6 juta, magister Rp 14 juta dan doktor sebesar Rp 16 juta. Persyaratan Bantuan Biaya Pendidikan tersebut diantaranya mahasiswa asal Jawa Barat yang menunjukkan KTP dan Kartu Keluarga serta sudah aktif kuliah di perguruan tinggi di Jawa Barat.

Dikatakan, informasi yang beredar di media sosial memang tidak sepenuhnya salah. Namun ada beberapa hal yang tidak sesuai, seperti batas akhir pengumpulan syarat dan alur penyerahan beasiswa. Untuk batas akhir pengumpulan syarat beasiswa bukan April seperti informasi yang tersebar.

"Jadi fatal kemarin informasi yang beredar katanya berkas diserahkan langsung ke Dinas Pendidikan, itu tidak benar. Semua berkas-berkas dan informasi yang dibutuhkan mengenai beasiswa, bisa ditanyakan langsung kepada perguruan tinggi masing-masing, biasanya bagian kemahasiswaan," ujar Hendra.

Guru berprestasi

Sementara itu, Sekertaris Dinas Pendidikan Jawa Barat, Firman Adam menutup acara Seleksi Guru Berprestasi tingkat Provinsi Jawa Barat Tahun 2018, di Hotel Panorama, Jalan Raya Tangkubanparahu, Jayagiri, Lembang, KBB, Sabtu (5/5) lalu.

Kegiatan yang telah dimulai pada 2 Mei 2018 tersebut diikuti oleh para guru dan tenaga kependidikan dengan tujuh kategori yaitu guru TK, SD, SMP, SMA, SMK, guru PPKn SMA/SMK dan

tenaga perpustakaan SMK. Seleksi dimaksudkan untuk memilih guru dan tenaga kependidikan terbaik tingkat Jawa Barat. Selanjutnya para juara I yang terpilih akan mewakili Provinsi Jawa Barat pada Pemilihan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2018.

Sebanyak 15 orang terpilih sebagai guru berprestasi pada jenjang TK, SD, SMP, SMA dan SMK. Pada jenjang TK terpilih Ani Nuraeni, S.Pd, guru TK Negeri Cente Kota Bandung sebagai juara, Siti Alkomah, S.Pd, guru TKIT Ummul Quro (Kab. Bogor) di posisi 2 dan Siti Robiah, S.Pd.I (posisi 3).

Untuk tingkat SD, Sri Winggowati M.Pd (guru SDN 023 Pajagalan/Kota Bandung) terpilih sebagai juara, Ariana S.Pd (SDN 1 Tarogong/Kab. Garut) posisi 2,

dan Iwan Setian S.Pd (SDN Sindangpalay/KBB) posisi 3.

Tingkat SMP terpilih sebagai Juara Fenti Inayati S.Pd, M.Ag (SMPN 2 Tarogong Kaler/Kab. Garut), posisi 2 Desi Diana M.Pd (SMPN 2 Jasinga/Kab. Bogor) dan di posisi 3 Endang Wahyu Widiyari M.Pd (SMPN 4 Cikalong Wetan/KBB).

Untuk jenjang SMA, Heri Purnomo S.Sos (SMAN 1 Losari/Kab. Cirebon) terpilih sebagai juara, Casminih M.Pd (SMAN 2 Sukaresi/Kab. Cianjur) posisi 2 dan Tita Rosita M.Pd (SMAN 2 Jatiwangi/Kab. Majalengka) posisi III.

Tingkat SMK, Rudi Haryadi ST, M.Pd (SMKN 1 Kota Cimahi) menjadi juara, Muhammad Alwi M.Tr, Pi (SMKN 1 Cidaun/Kab. Cianjur) posisi 2, dan Dedi Purwadi S.Pd.T, M.Pd (SMKN Kab. Majalengka) posisi 3. **(B.43)****